



Spaß beim Singen: Diese Mädchen und Jungen sangen in Nörten-Hardenberg gemeinsam. Beim Kinder-Sing-Tag in der Schule hatten sie in Workshops neue Lieder einstudiert.

Foto: Schröter

Aktionstag: Singen macht Kindern Mut

100 Mädchen und Jungen kamen nach Nörten-Hardenberg – Im kommenden Jahr soll es eine weitere Auflage geben

NÖRTEN-HARDENBERG. Singen macht Freude - Singen macht Mut - Singen im Chor tut Kindern gut. Unter diesem Motto stand der zweite Kinder-Sing-Tag, den die Sing-Akademie Hardeggen am Samstag in der Außenstelle Nörten-Hardenberg der Kooperativen Gesamtschule Moringen veranstaltete.

Rund 100 Kinder im Alter zwischen sechs und 14 Jahren, darunter etwa 75 aus den fünf Chorgruppen des Kinderchores Hardeggen und 25 Gastkinder, die einfach Spaß am Singen haben, nahmen an der zweieinhalbstündigen Veranstaltung teil.

Nachdem sich die Chorgruppen zur Begrüßung musi-

kalisch vorgestellt hatten, ging es anschließend für alle Teilnehmer darum, in einem der drei angebotenen Workshops unter Anleitung einer Musikpädagogin neue Lieder zu erarbeiten. Und diese wurden dann am Ende den zahlreichen anwesenden Eltern präsentiert.

„Wir verfolgen mit dem

Kinder-Sing-Tag zwei Ziele“, erklärte Veranstaltungsleiter Gerhard Ropeter, stellvertretender Vorsitzender der Sing-Akademie Hardeggen. Zum einen wolle man den ansonsten getrennt üben eigenen Chorgruppen die Gelegenheit geben, einmal etwas gemeinsam zu machen. „Zum anderen wollen wir aber auch Kin-

dern, die noch nie im Chor gesungen haben, zeigen, wie einfach es ist, singen zu lernen und in eine Gruppe hineinzufinden.“

Gute Stimmung

Die gute Stimmung, die den ganzen Vormittag über in den Räumen der ehemaligen Novalis-Schule geherrscht habe,

sowie die guten Resultate bei der abschließenden Präsentation der zuvor eingeübten Lieder seien der beste Beweis dafür, dass diese Ziele auch erreicht worden seien. Und daher dürfe man auch schon jetzt fest davon ausgehen, dass es im kommenden Jahr wieder einen Kinder-Sing-Tag geben werde. (per)